

# 5

## 特急リバティ会津運行5周年記念式典 周年記念を盛大に祝う

4月29日、会津田島駅から東京・浅草駅間を乗り換えるなしで結ぶ、東武鉄道の特急リバティ会津が運行開始から5周年を迎え、会津田島駅で記念式典が行われました。

式典では、主催者である大宅町長が「この機会を追い風にして、ウィズコロナ・アフターコロナに向け、地域が一丸となって、首都圏直結型鉄道の認知度向上と利用促進を進めてまいりたい」とあいさつされました。また、来賓の方々によるテープカットとくす玉開花が行われ運行5周年を祝いました。



会津田島太鼓「白鼓」の皆さんの演奏



出発の合図をする会津田島駅長の湯田さん



来賓の方々と田島保育園児によるくす玉開花



①吉村 ミツエさん（片貝）

長寿の秘訣：好き嫌いなくよく食べる。身体を動かす。



②羽染 良平さん（白沢）

長寿の秘訣：食べることが楽しみ。好き嫌いなく食べる。

## 百歳賀寿贈呈式 でたく百寿を迎える

①吉村 ミツエさん：大正11年4月10日生まれ  
子ども3人、孫3人、ひ孫4人

②羽染 良平さん：大正11年5月19日生まれ  
子ども1人、孫3人、ひ孫5人、玄孫6人

③渡部 節さん：大正11年5月26日生まれ  
子ども2人、孫5人、ひ孫2人



③渡部 節さん（虻の宮）

長寿の秘訣：何事も苦にしないこと。三食よく食べること。

## 全

県総体 軟式野球競技・ソフトボール競技開催  
力プレーに会場沸く！

4月29日からの2日間、第75回福島県総合体育大会スポーツ少年団体育大会、軟式野球競技の南会津大会がびわのかげ運動公園で開催されました。

優 勝：只見中野球クラブスポーツ少年団(只見中)

準優勝：荒海スピリッツスポーツ少年団(荒海中・館岩中合同チーム)

5月3日からの2日間には、同大会のソフトボール競技も開催され、熱戦が繰り広げられました。

優 勝：田島スポーツ少年団男子ソフトボール部

準優勝：下郷ジュニアソフトボールクラブ



軟式野球競技



ソフトボール競技

荒海スピリッツスポーツ少年団  
(荒海中・館岩中合同チーム)

田島スポーツ少年団男子ソフトボール部

## 迅

町消防団第2支団春季非常招集訓練  
速な消火活動に向けて

5月8日、館岩地域松戸原区、伊南地域古町区および南郷地域和泉田区のそれぞれの会場で、町消防団第2支団による春季非常招集訓練が行われました。

実際の火災を想定した消火訓練および、火災現場での基本的な動作である操法の訓練を行いました。

張り詰めた空気の中、団員の迅速で的確な動きに、見学に来ていた住民からは拍手が送られていました。



機敏な動きで行われた消火活動（館岩地域）



先輩団員の指導にも熱が入る（伊南地域）



早朝から多くの団員が参加（南郷地域）



## ホストタウン交流に表彰と感謝状 アルメニア共和国との親睦深まる

東京2020オリンピック・パラリンピックでアルメニア共和国とのホストタウン交流に関する表彰と感謝状を受けました。表彰は大会担当大臣から、ホストタウン交流の功績が認められ、贈られたものです。感謝状は、駐日アルメニア共和国大使館から、アルメニア共和国と日本の友好関係を深めたとして贈られました。

町では、今後もアルメニア共和国と様々な分野での交流を続けていきます。



相馬市で住宅被害認定調査業務にあたる様子



## 田島寿学園開講式を開催 々の再会に笑顔

5月19日、公民館講座、田島寿学園開講式が行われ、47名の方が参加されました。式では、星教育長が「楽しく学び、学んだことを家庭でも話してほしい」とあいさつされました。また、有賀伸一氏を講師にお招きし「駒止湿原の魅力」をテーマにご講演いただきました。

これから1年間にわたり、様々な分野の学習を通して、知識を深めていきます。



試合後に行われた野球教室



撮影日 4月22日

星教育長が表彰状⑤大宅町長が感謝状⑥



## 町職員6人を相馬市に派遣 期復興に向けて

3月16日に発生した福島沖地震により浜通り地方では、未だに、地震による被害の全貌が把握できていません。

町では、一日でも早い復興に向けて、星宏明課長補佐、星良太郎主査、本間伸一郎主査、川井匠副主査、原田みさ主事および大橋慎次郎技師の6人を相馬市に派遣。5月9日から27日までの3週間、職員が入れ替わりながら住宅被害認定調査などの業務に従事しました。



開講式の様子



## ルートインBCリーグ開催 島レッドホーブス快勝！

5月1日、福島レッドホーブスはびわのかげ野球場で新潟アルビレックスB Cと対戦。11-3で快勝しました。

福島は初回裏に5連打5得点を記録、5回には4番福原が本塁打を放つなど福島打線が爆発し、5回降雨コールドとなりました。試合後は福島レッドホーブスの選手による野球教室を行なわれ、プロの選手から直接指導をしてもらえる貴重な経験には子供たちからはたくさん笑顔が溢っていました。

## 長

本町上組納税貯蓄組合より寄付  
きに渡り町税等の納税に貢献

4月20日、本町上組納税貯蓄組合の猪股裕一組合長が来庁し、79,923円を寄付されました。

本町上組納税貯蓄組合は昭和24年3月1日に設立し、これまで町税等の期限内納付に大きく貢献されましたが、4月7日に解散となり、設立以来73年間の活動に幕を閉じることとなりました。今回の寄付金は組合解散に伴い生じた清算金で、猪股会長から「この残金は組合員の総意で、町に寄付したい、町の振興に活かしてほしい」との話がありました。



大宅町長に寄付金を手渡す猪股裕一組合長②



星教育長に目録を手渡す二瓶会長④、小島支店長④

## 新

大東田島会が国語辞典を寄贈  
入学児童の「学び」を支援

5月11日、今年度新たに町立小学校へ入学した児童77人に対し、二瓶会長と小島支店長から国語辞典が寄贈されました。

大東銀行田島支店(小島敏夫支店長)の取引先でつくる大東田島会(二瓶浩明会長)では、社会貢献事業の一環として3年前から新入学児童を対象とした学習支援に取り組んでいます。二瓶会長は「同じ読み方でも違う意味の言葉を見つけたり、自分でページをめくることで探し出す喜びがあると思う。ぜひ学習に役立ててほしい。」と話されました。

## ど

ポケモンマンホール「ポケふた」設置  
こにあるかな？

5月12日、ポケモンがデザインされたマンホールが設置されました。蓋には、ふくしま応援ポケモンの「ラッキー」と木材を抱えた「ドッコラー」がデザインされています。

先日オープンした、みなみあいづ森と木の情報・活動ステーション「きとね」の芝生に設置してありますので、探してみてください。また、きとね内の「つくるば」には、ポケふたのぬりえも設置しましたので、併せてお楽しみください。



「木の町」南会津がイメージされた「ポケふた」



## 新

「会津田島祇園祭」コロナの収束を祈って  
しい様式で開催

7月22日から24日に開催を予定しております会津田島祇園祭は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度も一部の神事等を限定または規模縮小して、開催する旨の方針が示されました。

出店やイベントにつきましても、実施内容と方法をコロナ禍に相応しい形式に変更したうえで、町民の皆様向けに実施する等検討しております。詳細につきましては、今後町ホームページ等でお知らせします。